



H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA  
LX LEGISLATURA  
COMUNICADO DE PRENSA

14 de septiembre del 2008

**EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE DEBE  
EMPEZAR DESDE EL HOGAR Y LAS AULAS**

- *Es una tarea de todos, afirmó el presidente de la Comisión Permanente de Ecología, diputado Jorge Guerrero Sánchez, en reciente foro de consulta sobre manejo de residuos sólidos.*

Fomentar la prevención y concientización en el cuidado del medio ambiente al seno de la familia, en las aulas y los lugares de trabajo y no sólo desde las instituciones fue la conclusión del foro de consulta sobre el anteproyecto de Ley para la Prevención y Gestión Integral de los Residuos Sólidos Urbanos y de Manejo Especial del Estado de Oaxaca organizado por la LX Legislatura en coordinación con el Instituto Estatal de Ecología (IEE) y la Comisión Especial para la Reforma del Estado (CEREO).

Legisladores locales, funcionarios federales y estatales, autoridades municipales y representantes de instituciones de educación superior y de consorcios empresariales participaron en esta actividad cuya clausura fue hecha por el presidente de la Comisión Permanente de Ecología del Congreso, diputado Jorge Guerrero Sánchez, del PRI.

El legislador Guerrero Sánchez destacó que el cuidado del medio ambiente es tarea de todos y en ese tenor el Congreso del Estado realiza su parte como el espacio en donde se discutan las medidas que Oaxaca necesita para el manejo de sus residuos sólidos y pueda concretar una norma que realmente sea útil para evitar que nuestras riquezas naturales se pierdan por la contaminación y por los cambios climáticos.

En presencia de los titulares del IEE y CEREO, José Luis Bustamante del Valle y Héctor Sánchez López, respectivamente, así como de la delegada de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA), Laura Aguilar Chagoaya, el legislador agregó que este foro se extenderá a diversas regiones de la entidad para recoger las propuestas de autoridades municipales y habitantes del Istmo, la Cuenca, la Mixteca y la Costa.

El objetivo del foro es dar conocer dicho anteproyecto, el cual fue elaborado por el Centro de Estudios Jurídicos Ambientales, A. C., y presentado a través de su director general, Salvador Muñúzuri Hernández, a fin de ser enriquecido y enviado posteriormente al Congreso local para su análisis y aprobación en su caso.

En esta reunión correspondiente a Valles Centrales participaron delegados y representantes de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales, de la Federal de Protección al Ambiente, Petróleos Mexicanos, el Instituto Estatal de Ecología, de centros de salud estatales, Cooperativa Cruz Azul y Cervecera del Trópico, que manejan residuos especiales, y de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca y del Instituto Tecnológico Agropecuario del Valle de Oaxaca.

De igual manera aportaron sus puntos de vista las autoridades municipales de Tlalixtac de Cabrera, la villa de Zaachila, Tuxtepec, Ocotlán y San Pablo Güila.